

Bezirksvertretung Cronenberg  
Z. Hd. Johanna Kroll  
42349 Wuppertal

per Mail an: johanna.kroll@stadt.wuppertal.de



Wuppertal, 13.3.2022

### **Große Anfrage der SPD-Fraktion zum Bürgerbüro Cronenberg**

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Scherff,  
die Verwaltung möge uns vor dem Hintergrund, dass Herr Beigeordneter Nocke in der letzten Bezirksvertretungssitzung davon sprach, dass das Bürgerbüro schon seit etwa 2010 keine Bezirksverwaltungsstelle sei, bitte folgende Fragen beantworten:

- 1) Ist die von Herrn Nocke getätigte Aussage, dass das Bürgerbüro in Cronenberg keine Bezirksverwaltungsstelle sei korrekt?  
Falls dem nicht so ist, erübrigen sich die folgenden Fragen, falls ja
- 2) seit wann genau handelt es sich beim Bürgerbüro in Cronenberg nicht mehr um eine Bezirksverwaltungsstelle?
- 3) Auf welcher Beschlussgrundlage und mit welcher Begründung wurde diese Änderung vorgenommen?
- 4) Wann und in welcher Form wurde die Bezirksvertretung eingebunden?
- 5) Warum wurde die Hauptsatzung der Stadt Wuppertal bislang nicht angepasst?
- 6) Auf welcher rechtlichen Grundlage durfte die Verwaltung diese Maßnahme durchführen?
- 7) Auf welcher rechtlichen Grundlage bezeichnet Herr Beigeordneter Nocke das Bürgerbüro in Cronenberg als „Außenstelle des Meldeamtes? (Anmerkung: Weder die Gemeindeordnung, noch die Hauptsatzung der Stadt kennt diesen Begriff)

Mit freundlichen Grüßen

Oliver Wagner  
Fraktionssprecher

**Wir setzen Zeichen.**



BV-Fraktion  
Cronenberg.